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会 務 報 告

幹 事 報 告

プログラム

　お客様

　　第2790地区第６分区ガバナー補佐

　　　　　　　　　土屋利夫様（大原ＲＣ）

　各委員会報告

　クラブ協議会

①例会変更のお知らせ

・東金ＲＣ

　10/15（火）～16日（水）　移動例会

　　　　　　　 京都方面視察研修

・八日市場ＲＣ

　10/16（水）　移動例会（職場訪問）

　　　　　　　 点鐘15：00　千葉地方裁判所

　　　　　　　　　　　　　　 八日市場支部

②会報受領クラブ

・八日市場ＲＣ　　・多古ＲＣ

皆さん、こんにちは。本日はご来訪者といたしまし

て、第2790地区第６分区ガバナー補佐大原ロータ

リークラブ所属、土屋利夫様にお越しいただいてお

ります。

本日の例会は、ガバナー補佐訪問例会及びクラブ協

議会となっております。

会長挨拶

幹事報告

今までですと、ガバナー公式訪問例会で行っており

ましたクラブ協議会を本日行うということでありま

して、各委員長さんには今年度の活動計画並び三か

月間の活動内容を発表していただきたいと思いま

す。そして、再来週のガバナー公式訪問の時は、今

までと違い、今日の発表内容をガバナー補佐よりガ

バナーに報告していただき、活動内容についてガバ

ナーから各委員長さんへ質問等があるようでござい

ます。

また、会員の皆さんからガバナーに質問があるよう

でしたら事務局の方へご連絡ください。

それではクラブ協議会に入りますので私の挨拶は以

上で終わります。



今年度の貴クラブは、古西会長と秋葉幹事でスター

トを致しました。

会長とは、ＲＹＬＡの実行委員が出会いの場となり

ました。以後何かとお世話になっております。ま

た、先般の補佐訪問の際には、皆様からの歓迎をい

ただき、誠にありがとうございました。例会後の交

流会に於いても大変なお心遣いに心より感謝申し上

げます。

ガバナー公式訪問も９月５日までに６クラブが終了

致しました。

今年度、関口ガバナーは、職業奉仕と親睦を活動の

中心に置いています。

そして、地区目標を「元気なクラブを目指して」と

しています。

元気なクラブを目指して、奉仕と親睦ないし友愛

は、ロータリーの二本柱であり、曰く奉仕と親睦

は、車の両輪である、と話しています。

元気なクラブの条件は、奉仕と親睦の両輪を力強く

回さなければならないし、両輪が競うように力強く

回る事。そして、職業奉仕を中心とした五大奉仕が

高らかに掲げられる中、ともすれば忘れられそうな

勢いであった親睦。今年度の基本方針として、敢え

て親睦を強調したいと説明しています。

さて、公式訪問ですが、関口年度の公式訪問のスタ

イルが大きく変わります。

例年各委員会の活動計画発表につきましては、ガバ

ナー公式訪問の際、各委員長により、この年の抱負

を踏まえご提案頂いておりましたが、関口年度は、

ガバナー補佐訪問の際にクラブ協議会を開催してい

ただき、活動計画書に基づくクラブ委員会計画を聞

き、内容について報告をして欲しいという事になり

ました。従って本日このような場を設けて頂いた次

第ですが、すでに各クラブとも、プログラムも完成

しており、例会時間の変更には無理があり、時間内

での協議会をお願い致しました。更に、お聞きした

全ての事を正しくガバナーに対しお伝え出来るもの

かどうか不安もあり、会長幹事にお願いをして、

「150％クラブ目標達成のため」の資料の作成に協

力をいただく事と致しましたので宜しくお願いする

次第です。

公式訪問は、10月24日（木）を予定しております。

出来れば全員出席で当日を迎えて欲しいと思いま

す。

今後は、地区大会、そして2014年２月13日（木）に

ＩＭの開催を予定しております。

親睦活動については今年度、５月か６月に150名程

度の第６分区会員の集いを開催したいと思っており

ます。第６分区親睦の会については、今後、会長幹

事会で協議をし、決めて参りたいと思います。クラ

ブの中でも検討いただけたらと思います。

本日はよろしくお願い致します。

ガバナー補佐挨拶

　　　　　　　司会進行　　幹事　秋葉　講一

本年度の活動計画と現在の進捗状況、それから今

後の予定を各委員長さん方に発表いただきたいと

思います。クラブ管理運営委員会は担当のリー

ダーさん方にもそれぞれあわせて発表頂きたいと

思います。

第2790地区第6分区

ガバナー補佐　土屋　利夫様（大原ＲＣ）

クラブ協議会

◇職業奉仕委員会

活動計画書に記載されておりますが、特に職業奉仕

の理念、それぞれの職業を誇りとする仲間の集まり

がロータリークラブです。職業奉仕の精神を学び合

委員長　内田　裕雄



　　委員長　　伊藤　元雄

こんにちは、クラブ管理運営委員会の伊藤です。

ガバナー補佐、土屋利夫様、ようこそ、御出でくだ

さいました。遠路、お越しいただきありがとうござ

います。

さて、委員長という大役を仰せつかり３ヶ月が過ぎ

ました。活動計画書の文面にて、当委員会の本年度

の基本方針等はご理解いただいていることと思いま

すが、本年度、ガバナーが言われました「親睦の重

視と会員増強」の面から、我々委員会も一丸とな

り、例会の充実と、親睦活動の推進に努めてまいり

ました。例会に置いては、魅力ある例会（ためにな

る、楽しい、・・・）を創り出すことにより、出席

率の向上や会員増強にもつながると考えています。

卓話も、外部卓話、会員卓話をこの３か月間、順調

いロータリアンの心を輝かせよう。最も良く奉仕す

るもの最も多く報いられる。近江商人の言葉で「売

り手よし・買手よし・世間よし」自らの職業の向上

を目指すと共にＲＣ活動にいかしたい。

今後の活動予定

空港見学は既に空港会社の各担当者と協議致しまし

て11月21日（木）に決定

視察内容（予定）

　成田空港概要説明

　ランプコントロールタワー13Ｆ視察

　ＬＣＣ暫定施設視察（南側）

　ビジネスアビエーションターミナル視察　等

詳細は後日、ＦＡＸにて皆様にご連絡いたします

が、是非このチャンスを逃さず、大勢の参加をお願

い申し上げます。

既に報告済みですが、先日、日航ホテルにて行われ

ました職業奉仕セミナーに、私と杉森さんで出席し

て参りました。

自己の職業紹介を含め、会員卓話を計画致します。

新しい情報の交換と発信に心がけます。

◇クラブ管理運営委員会

 　 委員長　前川　成吉

活動計画書にありますように、気品と風紀を守り、

会員同士の親睦を深め、明るく楽しい会を目指しま

す。

ご来賓及びビジターのご来訪を思いやりの心を持っ

てお迎えしますは、まさに本日のお客様の土屋ガバ

ナー補佐、次回のガバナーを思いやりの心をもって

お迎えしたいと思います。

今後も、各委員会と連絡を密にして円滑な例会運営

を行う事を努力して参りたいと思います。

　

　　 ﾘｰﾀﾞｰ　越川　博光

今のところ順調に推移しております。出席率約80数

％は各クラブよりは少し上かなと思っております。

この後また新会員を含め皆さんで各クラブを見学し

たいと思います。

◎ＳＡＡ担当

◎出席担当

に行ってきましたが、今後、当クラブ会員よりも卓

話者のご紹介をいただきながら運営していければと

思っております。

当クラブの例会の雰囲気も、今、見ていただいてい

る通り、例会前に先日の観月会の時のビデオをなが

したり、「おもてなし」の心を忘れす、楽しい例会

を目指しています。

親睦活動にも大変、力を入れています。こちらの発

表は、親睦担当委員長にお任せいたします。

後、各担当委員長さんよろしくお願いいたします。



◎親睦担当 と思います。もし出来なかった場合はニコニコボッ

クスをよろしくお願いします。

誰でも一人はかならず身近な人がいると思います。

そういう人をリストアップして頂き、会長と一緒に

お伺いして入会してらうよう頑張って行きたいと思

います。

退会防止としましては、

２年後には成田空港南ＲＣ創立50周年を迎えますの

で、今入っている会員さんはそれまでは絶対やめな

いという事をお願いします。

進捗状況としましては、

土屋会員と会長と私とで、リストアップした中で11

月にはかならず入会すると確約してくれている人が

一人できました。ゴルフをやったり、いろんな形で

親睦をやっているとかならずそういう人できると思

います。

私も８月・９月と職業がら動けませんでしたが、こ

れから時間に余裕ができますので何とかして行きま

す。皆さんも一人でも多くリストアップして、入会

案内をよろしくお願い致します。

     ﾘｰﾀﾞｰ　小林　定雄

活動と致しましては、各委員会が充実した奉仕活動

ができるようにプログラムを編成致しました。

例会におきましては、ロータリー月間に沿って各委

員会が主体となり、月間の卓話（会員卓話、外部卓

話）を受け持っていただき親睦を深めていきたいと

思っています。

例会にフォーラムを取り入れ、クラブの活性化を目

指していきたいと思っています。

７～９月と３ヶ月のプログラムも順調にいっている

と思います。

 　  ﾘｰﾀﾞｰ　石田　喜一

会員総合のレクリエーションを各委員会の行事等に

あわせまして、無理のないよう、お酒の席だけと思

われないように頑張ります。

11月は職業奉仕委員会の空港見学とあわせての懇親

会、12月はクリスマス会を予定しております。皆さ

んのご参加をよろしくお願い致します。

◎プログラム担当

　　　　　　　　　　　　委員長　　土屋　俊夫

活動計画書にあります事務所サーバーについては会

員にはすでに使用できる様に案内済です。

Facebookにつきましては加入済で運用されていま

す。

現在の運用状況については、ＩＴ・雑誌担当の鈴木

匡哉会員より報告させていただきます。

　　　　　　　　ＩＴ・雑誌担当　　鈴木　匡哉

当クラブのfacebookページは８月より運用を開始

し、現在、当クラブの会員以外にもクラブ会員様な

ど18名が購読しております。

まだ購読者は少ないですが、例会や行事の写真、ビ

デオなどが確実に通常交流を持つ機会のない遠方の

会員に届き、コメントやメッセージも数件届いてい

◇クラブ広報委員会

    委員長　　向後　雅生

会員数も減ってきたと思います。成田空港南ＲＣと

しては会員個人のテリトリーの中で一人でも多く適

格者を見つけて頂き、委員長に報告してもらいたい

◇会員増強・退会防止委員会



◇奉仕プロジェクト委員会

　　　　　　　　　　　　委員長　小川　佐内

本年度は社会奉仕、環境保全、国際奉仕の奉仕活

動を計画いたしました。

はじめに進捗状況ですが

・横芝小学校へのテント寄贈につきまして業者へ

発注しておるところであります。

また「国際奉仕活動」として申請しておりました

モンゴル盲学校への備品寄贈につきましては、地

区の事業として実施されております。

その他につきましてですが

・「救命救急」と「ＡＥＤ」講習会は2014/１月に

予定しております。

・鮭稚魚の里親制度、放流事業2014/１～３月に実

施いたします。

・会員のビジネスマナー講習会は2014/５月に実施

予定です。

・九十九里海岸の清掃活動は2014/６月に横芝光町

にて実施予定です。

・被災地域への植樹は県の事業計画変更等の関係

上、本年度は中止となりました。

    　　　　　　　　　　委員長　　渡辺　孝文

今年は事業計画として６事業を計画していますが、

発明クラブと金刀比羅神社書道展への協力は無事終

えることが出来ました。

現在ノースカップの準備を進めているところです

が、今年は男子の大会もあり盛大になりそうです。

また、12月のユースコーラスフェスティバルへの後

援は地域の子供たちに声をかけて、すばらしい音楽

を一人でも多くの子供にふれてもらいたいと思って

います。ＲＹＬＡについても会員各事業所の若者に

声をかけて参加してもらいたいと考えています。

今後は青少年の情報を得る手段としていろいろな人

と交流をしていきたいと思います。

◇青少年奉仕委員会

◇ロータリー財団委員会

　　　　　　　　　　　　米山奨学会担当ﾘｰﾀﾞｰ

　　　　　　　　　　　　　　　小野田　行伸

本日は越川Ｒ財団委員長が欠席のため、米山奨学会

担当リーダーの小野田が報告させて頂きます。

基本方針といたしまして皆さんのご寄付で成り立っ

ている委員会ですので、是非皆さんのご協力をお願

い致します。

事業計画は

・特別寄付（PHF、ﾏﾙﾁﾌﾟﾙPHF、ﾍﾞﾈﾌｧｸﾀｰ、米山奨学

生）のお願い

・地区補助金を利用して奉仕プロジェクト委員会と

協力して鮭の里親制度（Ｈ25.1～３月）に参加し地

域の人々と交流活動を行う

Ｒ財団特別寄付は２名の方のご協力を頂いておりま

す。

米山記念奨学会特別寄付は今のところ１名です。目

標達成のため皆さんのご協力を得たいと思っており

ますので、よろしくお願い致します。

ることから、今後クラブの広報に有用なツールとな

る可能性が高いです。

他クラブ様の運用状況なども参考にしながら、当ク

ラブでの運用方針などを検討していきたいと考えま

す。
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例会日 会員数 出席

10月10日 37 26

出席率に
用いる数 ％

32 81.25

☆ 欠席をしたらメークアップをしましょう ★

出席報告

ニコニコボックス

青柳誠君・土屋俊夫君・冨一美君

向後雅生君・鈴木恭一君・内田裕雄君

石田喜一君・前川成吉君・古西弘和君

行木英夫君・伊藤元雄君・秋葉講一君

高田一行君・渡辺孝文君・倉石昌治君

小野田行伸君・花澤昇一君・上原広嗣君

鈴木匡哉君

　　…土屋ガバナー補佐クラブ訪問ご苦労様です

土屋利夫ガバナー補佐より

本日計   23,000円

累　計  352,305円

　　　　　　　　　　    委員長　　鈴木　恭一

会計委員会は、クラブの資金を管理し収入と支出お

よび積立金をよりわかりやすくしていきたいと思い

ます。

また、会長方針にともない移動例会時等の臨時会費

を抑え、多くの会員が気軽に参加できる環境を作り

たいと思います。

ニコニコボックスに集まったお金をニコニコ基金と

し、使途を明確に限定し、奉仕活動の資金に充当し

ていきたいと思います。

各委員会への活動資金として使途と金額を予算化

し、それぞれの委員会が計画・立案・活動など活発

にできるようにしていきたいと思います。

また、2013‐14年度の収支予算書は活動計画書の

P.18～19にございますのでご確認下さい。

◇会計委員会

2013.10/7(月)


